



# Ávila piensa en la Cuauhtémoc y Nora Ruvalcaba gana terreno en Aguascalientes

La senadora busca asegurar su cuarta candidatura a gobernadora mientras el vocero parlamentario intenta posicionarse en la CDMX. El escenario hacia el 2027 y la batalla con el PAN.



LPO [19/12/2025]

Durante los últimos meses, el vocero del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, Arturo Ávila, cambió su estrategia política de cara al futuro y comenzó a centrar sus esfuerzos de posicionamiento en la alcaldía Cuauhtémoc, en el corazón de la Ciudad de México. Esta situación -que no pasó desapercibida para la edil, Alessandra Rojo de la Vega- cambió la distribución de poder en Aguascalientes, el estado donde se daba por descontada su candidatura para ser gobernador. La figura que aprovechó ese nuevo escenario es la senadora Nora Ruvalcava, quien gana terreno en la interna oficialista.

Como relató LPO, el diputado federal comenzó a jugar en la interna guinda en la capital de al capital, donde distintos grupos buscan intentar derrotar a Rojo de la Vega en el 2027. En poco tiempo, Ávila logró un importante posicionamiento mediático y simbólico, pero no tanto político a raíz de las internas que se revivieron y la falta de acuerdos que todavía hay alrededor de su figura. Distintas fuentes políticas de la demarcación le reconocieron a LPO que su nombre no logra consensos entre distintos actores históricos, por lo que una posible candidatura suya tampoco es segura.

Por su parte, la senadora Nora Ruvalcaba busca aprovechar este cambio político para ganar terreno propio con el objetivo de asegurar su cuarta candidatura a gobernadora en Aguascalientes. Fuentes de la Cámara alta le reconocieron a LPO que la también ex subsecretaria de Educación de Andrés Manuel López Obrador habría ganado terreno y confianza en su relación con la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien observaría con cierta resistencia a Arturo Ávila por una serie de escándalos e inconsistencias políticas y éticas que lo habrían golpeado durante los últimos meses.



De esta manera, Rubalcava busca liderar, nuevamente, la boleta guinda y lograr su cuarta candidatura para intentar ser gobernadora. La primera fue en el 2010, cuando consiguió el 4% de los votos por el PRD. En el 2016, pasada la fundación de Morena que ayudó a forjar en el estado, lo volvió a intentar, pero conquistó el 3%. En el 2022 logró su mejor performance con el 33%, pero tampoco le alcanzó porque se impuso la actual gobernadora, Teresa Giménez, con un contundente 53% de las preferencias ciudadanas.

En la 4T, le reconocieron a LPO fuentes de la dirigencia nacional, no hay muchas expectativas por ganar el estado que en el último tiempo se convirtió en un bastión del PAN. Sin embargo, esto no implica que no haya tensiones al interior de Morena. Con este escenario y ante un Arturo Ávila que parece enfocar sus esfuerzos de posicionamiento en la Ciudad de México, la senadora realiza sus propios movimientos para asegurarse una nueva boleta y volver a intentar llegar a la gobernatura de un estado que hasta ahora el partido guinda nunca conquistó.

[Ávila piensa en la Cuauhtémoc y Nora Ruvalcaba gana terreno en Aguascalientes - La Política Online](#)